
Conseil Citoyen du Port du Rhin / Assemblée de quartier 
Minutes de la réunion du mercredi 10 novembre 2021 

Présents : 
Leyla Binici, Isabelle Defnoune, Ludovic Hauer, Muriel Holderith, Marie-Pia Meyer, Lucile Tesquet, Axelle Strehle 
(Direction territoriale), Edwige Steibel, Valentine Sberro (chargée de mission de quartier au Port du Rhin), Roos Van 
De Keere 

Excusées : Eugénie Bienaimé, Valentin Flegeau, Etienne Auberger, Anne-Véronique Auzet, Céline Hentz, 
Christine Kiefer, Irène Makiza, Djamel Rouabaa (délégué du Préfet) 

Point d'étape marché  
 

Commission marché 02/11/21 : on a commencé à faire une liste des marchands éventuellement intéressés. 
Roos nous indique qu’elle aurait un contact au niveau de Kehl pour faire le lien avec des agriculteurs. Selon elle, les 
kehlois viendraient s’il y a une boulangerie et un fromager. Nous ferons un retour à Axelle lundi 15 novembre sur les 
infos sur le marché. Discussion autour de la venue d’un boucher/ charcutier / traiteur et/ou fromager. Axelle nous 
met en lien avec le service de la ville s’occupant des marchés pour pouvoir compléter l’offre.  

 

Point d'étape Alsace Habitat + Ophéa  
 

Alsace Habitat : Projet de courrier de rencontre avec Alsace habitat sera diffusé, Isabelle et Lucile proposent 
une modification de celui-ci. Anne Reymann a proposé une rencontre entre le Conseil et elle-même concernant les 
problèmes dans les habitations. Marie-Pia souligne que notre demande est surtout de pouvoir communiquer avec 
Alsace Habitat, que ceux-ci se déplacent à l’une de nos réunions, comme nous leur avons déjà demandé et 
rencontrent leurs locataires.  Nous déclinons la demande mais les inviterons lors de notre rencontre avec Alsace 
habitat, s’ils répondent à notre sollicitation. Marie-Pia a une information concernant les encombrants : l’enlèvement 
a été sous-traité à Au Port’Une, donc c’est à eux de s’occuper des encombrants à la place d’Alsace habitat. Leyla 
souligne que dans son appartement, il n’y a pas assez de lumière. 

Ophea : Jade du CSC nous parle des problèmes de huisseries chez Ophea. Elle a pris des photos. Ophea leur a 
dit qu’ils interviendraient mais ça n’a pas eu lieu. On propose à Jade de nous envoyer les contacts et les photos pour 
refaire un courrier comme l’année dernière (photo+nom+logement). 

 

Publicité du conseil (comment communiquer?) 
 
Communiquer à la SPL notre envie d’être impliqué dans le journal (une rubrique quoi de neuf au conseil 

citoyen ?). Lucile propose que l’on soit ouvert une fois tous les trimestres et de diffuser la date et notre adresse mail. 
Muriel nous propose un logo conseil citoyen.  

Pour revenir au conseil citoyen/assemblée de quartier : les conseils de quartiers n’existent plus et sont 
remplacés par des assemblées de quartier et des ateliers de quartier. 

Edwige propose de faire une sorte de newsletter pour des personnes qui seraient intéressées. 
Leyla propose un panneau d’affichage dans le quartier pour le conseil citoyen/CSC/etc. Il y a un projet de la 

SPL pour créer un tel espace, cela sera discuté en ATP. 
 

Ateliers SPL : comment tu vois ton quartier plus tard ? 
 

Jade nous dit que la SPL organise un atelier le 1er et 8 décembre l’après-midi ? 

Repas de fin d'année  
 
Repas de Noël chez le libanais du quartier. Edwige fait faire un devis qu’elle transmettra à Axelle. Le repas 
aura lieu après le conseil citoyen du 8 décembre. 

 



Prochaines réunions 
 

- réunion ATP : mercredi 24 novembre de 10h à 12h. 
- Conseils citoyens/assemblées de quartier : les 2ème mercredis du mois, soit le 8 décembre à 18h30 et le 12 
janvier 2022 

- Forum de la participation citoyenne : samedi 27 novembre au Shadock de 14h à 17h, stand de l’assemblée de 
quartier. 

Prise de notes : Edwige Steibel 


